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Témoignage de Kévin 
 
 
Je %ens à partager mon parcours avec vous, en espérant qu'il puisse vous inspirer et vous 
encourager à postuler pour ce9e incroyable opportunité que représente l'Office franco-
allemand de la jeunesse. Je suis actuellement étudiant en dernière année de master dans un 
programme de Triple Diplôme entre Loyola aux États-Unis, Skema en France et LMU en 
Allemagne. En plus de mes études, je suis également fier d'être Jeune Ambassadeur de la région 
PACA.  Ma rela%on avec l'OFAJ a débuté à la fin de ma licence, lorsque je n’avais pas réussi à 
obtenir les masters que je désirais. Inquiet de mon avenir, un chargé de projet de l'OFAJ m'a 
tendu la main et m'a proposé de par%ciper à une année de volontariat à Halle-an-der-Saale, en 
Allemagne, dans un Gymnasium, l'équivalent de notre collège et lycée combiné. C'était ma 
première expérience indépendante dans un pays étranger, une aventure qui m'a permis de 
rencontrer des personnes excep%onnelles, dont celles de l'OFAJ. Pour moi, l'OFAJ est devenu 
une seconde famille.  Au cours de ce9e année de césure, j'ai eu l'opportunité de développer des 
projets professionnels et personnels, y compris mon désir de travailler en Allemagne et de 
con%nuer à collaborer avec l'OFAJ. Il y a un an, j'ai reçu la nouvelle extraordinaire que j'allais 
étudier à Munich, tout en représentant l'OFAJ en tant que Jeune Ambassadeur à Nice. 
 
Au cours de mon mandat en tant que Jeune Ambassadeur, j'ai eu la chance de faire de nouvelles 
rencontres avec des personnes partageant la même passion que moi pour l'Allemagne. Je 
recommande vivement à tous les jeunes de s'engager, car l'OFAJ et les autres Jeunes 
Ambassadeurs sont toujours là pour vous soutenir. Cela vous perme9ra également de vous 
découvrir, tout comme cela a été le cas pour moi. Grâce à mon %tre de Jeune Ambassadeur, j'ai 
eu l'occasion de mener des projets visant à promouvoir l'OFAJ. Parfois, des professionnels se 
montraient très curieux à propos de nos missions. S'engager vous permet non seulement 
d'enrichir votre parcours, mais aussi de créer un réseau personnel avec l'OFAJ et professionnel 
avec les différents acteurs avec lesquels nous collaborons.  Parmi mes rencontres les plus 
marquantes, je pourrais citer l'Ambassadeur d'Allemagne à Paris, Hans-Dieter Lucas, et le 
conseil administra%f de 100% Handinamique. Ces expériences m'ont ouvert des portes que je 
n'aurais jamais imaginé franchir, et je suis reconnaissant envers l'OFAJ pour cela. 
 
Si vous cherchez à élargir vos horizons, à vivre des expériences inoubliables et à contribuer à 
renforcer les liens entre la France et l'Allemagne, l'OFAJ est l'endroit idéal pour vous. Ne laissez 
pas ce9e occasion passer, car elle pourrait façonner votre avenir de la même manière qu'elle a 
façonné le mien. Je vous encourage à postuler et à saisir ce9e chance incroyable de devenir un 
ambassadeur de la coopéra%on franco-allemande. Bonne chance dans vos démarches, et 
j'espère vous accueillir bientôt dans la grande famille de l'OFAJ. 


